

Einsteigertage in den Präzisions-Motorflug

Fliegerische Herausforderung gesucht? Diese finden Piloten leicht bei nationalen und internationalen Präzisionsflugbewerben. Es geht dabei einfach um präzises, sekundengenaues Fliegen auf einer vorgegebenen Strecke. Die Voraussetzungen dafür stecken in jedem Piloten. Dabei zu sein und Spaß zu haben sind ein besonderes Erlebnis.

2019 finden vor der ÖSTM im Präzisions-Motorflug (30.8.-1.9. in Ried-Kirchheim) auch 4 sog. *Einsteigertage in den Präzisionsflug* auf Flugplätzen in N-, S-, W- und O-Österreich statt. Bei diesen erhalten interessierte Piloten am Vorabend des Bewerbes eine theoretische Einführung in den Wettbewerbsflug durch erfolgreiche österreichische Wettbewerbspiloten. Am nächsten Tag wird eine kurze, einfache Navigationsstrecke vorbereitet und abgeflogen. Als Abschluss erfolgt eine einfache Ziellandung bei der lediglich innerhalb von 10 m aufgesetzt werden sollte.

Die Flugzeuge können mit 2 Personen (Pilot+Navigator) besetzt sein und auch von einer 2. Crew in der Nachmittagsgruppe verwendet werden. Für Neueinsteiger übernimmt 2019 der Österreichische Aeroclub das Nenngeld.

Bereits arrivierte Wettbewerbspiloten können diese Bewerbe als Trainingsläufe benutzen.

Informationen zu den Motorflug-Wettbewerben werden auch auf der Website des Österr. Aeroclubs (<u>www.aeroclub.at/Motorflug/download</u>) veröffentlicht oder sind erhältlich bei

ÖAeC - Gabriela Fallmann Tel. 01 5051028 74 fallmann.gabriela@aeroclub.at